

KORAN **DIGITAL**

**radar.**  
MEDIA

**RADAR BALIKPAPAN**

**EDISI SABTU**  
16 SEP 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

**.COM**



**GENANGAN AIR DI GPA SEMAKIN  
TINGGI, KINI MENCAPAI 2,5 METER**



**SOAL SENGKETA LAHAN, POLISI  
TAK BOLEH TAKUT DENGAN AKSI  
PREMANIME ORMAS**



Kondisi genangan air di RT 52, Perumahan Griya Permata Asri (GPA), Balikpapan Selatan hingga saat ini sudah mencapai ketinggian 2,5 meter.

## GENANGAN AIR DI GPA SEMAKIN TINGGI, KINI MENCAPAI 2,5 METER

**BALIKPAPAN** - Banjir yang merendam rumah warga di RT 52 Perumahan Griya Permata Asri (GPA), Balikpapan Selatan hingga saat ini, Jumat (15/9/2023) kondisinya makin memprihatinkan. Ketinggian air di beberapa titik telah mencapai 2 meter lebih.

Kondisi itu semakin parah sejak dua hari terakhir saat hujan melanda Kota Balikpapan. Air yang merendam rumah warga di GPA sejak Juni 2023 lalu itu pun semakin naik hingga menggenangi rumah pengungsian yang digunakan warga sementara waktu untuk mengungsi.

"Hujan dua hari ini, jadi airnya nambah tinggi," ujar salah seorang warga, Melani, Jumat (15/9/2023).

Lebih lanjut Melani mengatakan, kondisi itu telah dirasakan warga sejak Juni 2023 kemarin. Mulanya, hanya 7 rumah yang terendam banjir termasuk bangunan rumah miliknya. Namun kini rumah yang terendam telah mencapai 20 rumah.

Melani pun saat banjir pertama melanda memilih mengungsi ke rumah kosong di dekat rumahnya yang belum dihuni bersama 3 anak dan suaminya. Namun belakang rumah yang dihuninya sebagai tempat mengungsi sementara waktu itu, mulai ikut terendam.

"Bagian belakang itu sudah mulai tergenang juga. Sama di rumah sebelahnya juga nggak lama kena juga itu," jelasnya.

Warga lainnya yang turut terdampak yakni Kamalia. Sebelumnya, banjir yang menggenangi sempat disedot menggunakan pompa air untuk mengurangi ketinggian air yang menggenangi oleh pihak pengembang.

Namun, kini pompa tersebut sudah tidak difungsikan kembali, alasannya pompa sudah tidak mampu menyedot air lagi.

Warga pun sempat meminta bantuan kepada pihak Dinas Pekerjaan Umum (DPU) Balikpapan untuk meminta bantuan menurunkan unit pompa air. Namun sayangnya permintaan war-

ga hingga kini belum dipenuhi.

"Katanya itu jadi tanggung jawab pengembang," ujar Kamalia.

Kamalia mengungkapkan, genangan yang semakin meninggi itu membuat sebagian warga lainnya pun kini turut terdampak. Warga yang terdampak pun memilih untuk mengungsi ke rumah kerabatnya demi menjaga kesehatan keluarganya.

Ditambahkan Kamalia sebagian warga lainnya ada yang mengungsi ke masjid di dekat pemukiman yang terendam. Padahal, pinggiran masjid tersebut pun kini mulai ikut tergenangi air.

"Sudah sampai ke masjid juga itu airnya. Tapi masih di pinggir-pinggirnya," tambahnya.

Kini warga pun hanya bisa berpasrah diri sambil menunggu genangan air surut alias tak kembali meninggi. Pasalnya, warga khawatir bila genangan semakin meninggi akan berdampak pada konstruksi bangunan yang bisa saja rubuh.

**Penulis: Aprianto**

**Editor: Nicha Ratnasari**

## TAK HANYA BERI SANKSI BAGI PELANGGAR, POLISI BERIKAN “REWARD” UNTUK PENGENDARA TERTIB BERLALU LINTAS

**BALIKPAPAN** - Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 di Kota Balikpapan telah berjalan selama 11 hari. Dalam Operasi tersebut, jajaran Satlantas Polresta Balikpapan mencatat pelanggaran terbanyak adalah tidak menggunakan helm, melebihi batas kecepatan, dan melanggar marka jalan.

Kasatlantas Polresta Balikpapan, Kopol Ropiyani mengatakan, pelanggaran lalu lintas juga didominasi oleh pengendara sepeda motor.

“Untuk pelanggaran masih didominasi dengan tidak menggunakan helm yang di dominasi R2 atau sepeda motor,” ujarnya saat turun langsung menggelar Operasi Zebra Mahakam 2023 di simpang Tugu Beruang Madu, Jumat (15/9/2023).

Lebih lanjut Ropiyani menjelaskan, teguran lisan sebanyak 458 tindakan, teguran tertulis 107 tindakan, tilang manual 315 tindakan, dan tilang elektronik atau E-TLE 39 tindakan.

Selain melakukan penindakan terhadap pelanggaran lalu lintas, petugas juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya keselamatan berkendara. Salah satunya dengan memberikan reward kepada orangtua yang anaknya tertib berlalu lintas menggunakan helm.

“Jadi kami juga memberikan reward dan punishment. Kalau yang tadi adalah reward apabila orang tuanya memberikan pendidikan dari rumah sejak dini kepada anaknya untuk tertib berlalu lintas,” jelasnya.

Mengedukasi penggunaan helm sebagai pelindung kepala sehingga anak-anak bisa menerapkannya sejak dini dan akan dibawanya sampai dengan dia dewasa. Bagi Ropiyani, itu adalah pendidikan awal dari orangtua, dari keluarga.



Kasatlantas Polresta Balikpapan, Kopol Ropiyani memberikan penghargaan terhadap pemotor yang menggunakan helm, termasuk anaknya, di simpang Tugu Beruang Madu.

Ropiyani juga mengimbau kepada masyarakat agar tertib berlalu lintas dan mematuhi peraturan yang berlaku. Ia juga mengingatkan bahwa keselamatan berkendara adalah tanggung jawab bersama.

“Kami mengimbau kepada

masyarakat agar tertib berlalu lintas dan mematuhi peraturan yang berlaku. Keselamatan berkendara adalah tanggung jawab bersama,” tutup Ropiyani.

**Penulis: Aprianto**

**Editor: Nicha Ratnasari**



Aparat Polres Kukar dan Polsek Loa Janan gagal menyelesaikan sengketa lahan antara dua perusahaan tambang di Kecamatan Loa Janan, Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar).

## SOAL SENGKETA LAHAN, POLISI TAK BOLEH TAKUT DENGAN AKSI PREMANIME ORMAS

**BALIKPAPAN** - Kepolisian Daerah (Polda) Kaltim memastikan jika kepolisian tidak boleh takut dengan preman ataupun Organisasi Masyarakat (Ormas) yang bertindak sewenang-wenang.

Hal ini menyusul aksi ormas di jalur hauling Desa Batuah, Kecamatan Loa Janan, Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar) yang menghalang-halangi aparat Polsek Loa Janan menyelesaikan sengketa lahan antara dua perusahaan tambang, yakni antara PT Indo Perkasa dengan PT Etam Manunggal Jaya beberapa waktu lalu.

Kapolda Kaltim, Irjen Pol Imam Sugianto melalui Kabid Humas Polda Kaltim, Kombes Pol Yusuf Sutejo mengatakan, bahwa negara atau aparat penegak hukum tidak boleh kalah dengan preman atau ormas.

"Kita tidak boleh takut dengan preman, negara tidak boleh takut dengan preman. Negara harus menjunjung supremasi hukum," ujarnya, Jumat (15/9/2023).

Lebih lanjut Yusuf menjelaskan, jika ada keterlibatan preman atau ormas dalam sengketa lahan tersebut, maka harus dilihat atas dasar apa mereka berbuat untuk menghalangi kepolisian.

"Lihat dasar hukumnya, mereka melakukan tindakan itu apa? Nggak sembarangan," jelasnya.

Ditegaskan Yusuf, tidak terfokus pada satu kasus itu saja. Tetapi jika dalam penyelesaian masalah pihak kepolisian mendapat ancaman berupa pasukan preman atau ormas yang banyak, maka pihaknya pun siap menurunkan personel yang jauh lebih banyak. Hal ini agar kepolisian tidak boleh kalah dengan preman atau ormas tersebut.

"Kalau mereka banyak, kita bawa lebih banyak lagi. Kan kalau Polsek terbatas bisa minta bantuan personel ke Polres jika masih kurang ke Polda bisa Brimob juga," tegas Yusuf Sutejo.

Seperti diketahui, akibat dihalang-halangi oleh ormas, aparat Polres Kukar dan Polsek Loa Janan gagal menyelesaikan sengketa lahan antara dua perusahaan tambang di Kecamatan Loa Janan, Kabupaten Kutai Kartanegara (Kukar).

Padahal ormas yang menghalangi aparat tersebut membela perusahaan yang tidak memiliki legalitas tanah secara sah.

"Kami pertimbangkan agar suasana tetap kondusif, sembari kedua belah pihak bisa bertemu dan bermediasi," ujar AKP Dharwis didampingi Kapolsek Loa Janan AKP Andi, Jumat (8/9/2023) sore di lokasi kejadian.

Seteru antara PT Etam Manunggal Jaya dengan perusa-

haan asing PT Indo Perkasa sudah terjadi sekitar 1 bulan lamanya, dan berakibat pada penutupan jalur hauling yang dilakukan oleh Indo Perkasa.

Jumat (8/9) sore, pemerintah melalui aparat Kecamatan Loa Janan, Pemerintah Desa, Polsek dan Polres mendatangi lokasi penutupan jalan tersebut.

Kehadiran pemerintah di lapangan dalam rangka menengahi, sekaligus memberikan penjelasan kepada kedua kubu mengenai surat legalitas kepemilikan tanah mereka.

"Dengan ini kami menyampaikan bahwa lahan ini adalah benar milik PT Etam Manunggal Jaya yang telah memiliki surat keterangan penguasaan tanah (SKPT) sah sejak tahun 2000 dan 2001," ujar Kasi Pemerintahan Kecamatan Loa Janan, Nazrul Halim.

Legalitas tanah yang dimiliki PT Indo Perkasa yang dibeli dari Hermansyah telah dicabut pihak kecamatan, karena dari rangkaian penelusuran diketahui terdapat banyak ketidaksesuaian. "Seperti darimana asal usul dia membeli, letak dan posisi batas tanah, tidak bisa ditunjukkan. Dengan demikian SKPT yang diterbitkan tahun 2018 itu dicabut," ujar Halim.

**Penulis: Aprianto**

**Editor: Nicha Ratnasari**



# APEL BESAR PERPISAHAN, HAMDAM TERHARU SAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF

**INILAH SOSOK CALON PJ BUPATI PPU,  
MAKMUR MARBUN: "PENDEKAR" OTDA  
DAN PRODUK HUKUM DAERAH**



# APEL BESAR PERPISAHAN, HAMDAM TERHARU SAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF

PPU - Haru biru mewarnai apel pagi di Pemkab Penajam Paser Utara (PPU) Jumat pagi, (15/9/2023). Mbersama perpisahan antara seluruh pegawai di seluruh lingkungan pemerintahan.

Apel besar ini diadakan khusus jelang akhir masa kepemimpinan Bupati PPU Hamdam Pongrewa dalam periode 2018-2023. Yang jabatannya berakhir pada 19 September 2023, dan akan digantikan penjabat (Pj) hingga terpilihnya kepala daerah baru dari Pilkada 2024.

Hamdam memimpin langsung kegiatan ini. Mengawali penyampaian, ia mengucapkan rasa syukur. Atas kesabaran, keikhlasan sinergi dan upaya seluruh aparatur untuk memajukan PPU.

"Tentu ini salah satu kado terindah bagi Saya. Seiring masa akhir jabatan, dapat menyelesaikan sejumlah program dan tugas dengan baik. Bersama dengan para unsur pendukung di lingkup Pemkab PPU," ucapnya.

Meskipun begitu, ia juga menyadari bahwa kebijakan tidak selalu bisa memuaskan semua pihak. Namun yang paling utama buatnya ialah menyelesaikan segala tugas dan persoalan dengan baik. Demi membangkitkan dan mengembalikan pembangunan PPU seperti yang diharapkan.

"Untuk itu Saya mengucapkan terima kasih, kepada Sekretaris Daerah PPU, Tohar, serta seluruh jajaran dan pimpinan OPD atas kerjasama dalam mencari solusi yang baik, dan menuntaskan tugas-tugas Kita. Sehingga Kita bisa merasakannya bersama seperti saat ini," jelas Hamdam.

Dalam penyampaian itu, Hamdam bahkan sampai terharu dan meneteskan air mata. Menyampaikan permintaan maaf atas kesalahan dan kekurangan-



Usai apel besar, Bupati PPU bersalaman dengan seluruh pegawai Pemkab PPU.

nya selama kepemimpinannya.

"Sebagai bupati, karena sebagai manusia biasa sudah tentu terdapat salah dan khilaf," tuturnya.

Termasuk juga mengucapkan permohonan maaf istrinya, Hj Satriyani Sirajuddin Hamdam, apabila selama menjadi Ketua TP PKK PPU, Ketua Dekranasda, Bunda Paud, dan Bunda Literasi dan beberapa organisasi lainnya terdapat kesalahan.

"Karena sudah pasti terdapat lebih dan kurangnya selama menjalankan jabatan diberbagai organisasi yang ada," sambungnya.

Ucapan khusus turut disampaikan pada Sekkab PPU Tohar. Menurutnya menjadi sosok yang paling penting, banyak membantu kerja-kerja pemerintah daerah.

Oleh karena itu, secara personal dan jabatan perlu menjadi teladan untuk seluruh pegawai dalam bekerja dan bersikap. "Jadi tak perlu belajar jauh-jauh cukup belajar dengan beliau bagaimana menjadi birokrat yang baik."

"Sekda Tohar ini bukanlah orang yang sempurna, pasti juga terdapat kekurangannya. Tapi hal yang dapat Kita pelajari bagaimana berusaha menjalankan tugas dengan baik, penuh

tanggung jawab serta amanah dalam melaksanakan tugas," ungkapnya.

Pesan Terakhir Hamdam: Wujudkan PPU Serambi Nusantara

Lebih lanjut, Hamdam turut mengingatkan seluruh pegawai untuk siap menghadapi situasi ke depan. Dalam menghadapi peluang yang besar, sekaligus dengan tantangan hadirnya Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Sehingga mari Kita memaknai bersama Serambi Nusantara ini bukan hanya sebuah kata saja. Melainkan makna dan cita-cita masa depan PPU seiring IKN Nusantara. Sehingga saya titipkan ini untuk terus ditanamkan dalam diri dan diimplementasikan dalam berbagai upaya-upaya ke depannya," bebernya.

Dengan berlanjutnya city branding Serambi Nusantara itu, banyak mimpi besar dapat terwujud. Setiap program dan pembangunan di PPU akan mampu mengiringi kemajuan yang ada di IKN.

"Kita tidak mau tertinggal dengan IKN Nusantara. Maka Kita harus ikut dan menjadi bagian dari IKN Nusantara. Kita harus optimis cita-cita dalam Serambi Nusantara ini terwujud. Sebagaimana harapan Kita semua," demikian Hamdam. (SBK)

## INILAH SOSOK CALON PJ BUPATI PPU, MAKMUR MARBUN: "PENDEKAR" OODA DAN PRODUK HUKUM DAERAH

**PENAJAM** - Kabar tentang Drs. Makmur Marbun, M.Si, yang akan menduduki posisi Penjabat (Pj.) Bupati Penajam Paser Utara (PPU) semakin kuat. Hal ini ditunjukkan dari pertemuan khusus antara Bupati PPU, Hamdam Pongrewa, dengan Makmur Marbun di Jakarta, Jumat (15/9/2023) malam. Namun, siapakah sosok Makmur Marbun yang kini menempati posisi penting sebagai Direktur Produk Hukum Daerah di Direktorat Otonomi Daerah?

Dikutip dari situs Kemendagri.go.id, Makmur, yang berasal dari Pakkat, Sumatera Utara dan berusia 57 tahun, telah menjabat posisi tersebut sejak 18 Agustus 2020.

Sebelum menduduki kursi Direktur Produk Hukum Daerah, Drs. Makmur Marbun memiliki jejak karir yang mengesankan. Ia pernah menjabat sebagai Direktur Fasilitas Kelembagaan dan Kepegawaian Perangkat Daerah di Direktorat Otonomi Daerah (2017-2020). Selain itu, ia juga pernah menjadi Kepala Bidang Perencanaan pada Asisten Deputi Pengelolaan Batas Negara Wilayah Darat di Deputi Bidang Pengelolaan Batas Wilayah Negara (2011-2017).

Tak berhenti di situ, ia juga pernah men-

jadi Kepala Bidang Kependudukan di Pusat Diklat Pembangunan, Kependudukan, dan Keuangan Daerah pada Badan Diklat Kemendagri (2010-2011), serta Kasubdit Wilayah V di Direktorat Pejabat Negara Ditjen Otonomi Daerah (2008-2010).

Drs. Makmur Marbun tidak hanya dikenal karena jejak karirnya yang gemilang, tetapi juga latar belakang pendidikannya yang mengesankan. Ia menyelesaikan pendidikan sarjana di STIA LAN RI dengan jurusan Administrasi. Untuk pendidikan pascasarjana, ia memperoleh gelar magister dari Universitas Gajah Mada dengan jurusan Kebijakan Administrasi Publik.

Dengan latar belakang pendidikan dan pengalaman kerja yang impresif, Drs. Makmur Marbun dipercaya untuk membawa Direktorat Produk Hukum Daerah ke tingkat lebih lanjut. Tentu saja, jika Makmur Marbun resmi dilantik menjadi Pj. Bupati PPU pada 18 September nanti, masyarakat PPU tentu akan menantikan kontribusi dan inovasinya dalam membangun PPU yang telah ditetapkan sebagai "Serambi Nusantara".

**Penulis/Editor: Agus Susanto**

## PROFIL MAKMUR MARBUN

**Nama Lengkap:**

Drs. Makmur  
Marbun, M.Si

**Posisi Saat Ini:**

Direktur Produk  
Hukum Daerah,  
Direktorat OODA

**TTL:**

Pakkat, Sumatera  
Utara, 10  
September 1964

**Usia:** 57 tahun

**RIWAYAT PENDIDIKAN:**

1. Sarjana, STIA LAN RI - Jurusan Administrasi
2. Magister, Universitas Gajah Mada - Jurusan Kebijakan Administrasi Publik

**KARIR PROFESIONAL:**

1. Direktur Produk Hukum Daerah, Direktorat Otonomi Daerah (18 Agustus 2020 - Sekarang)
2. Direktur Fasilitas Kelembagaan dan Kepegawaian Perangkat Daerah, Direktorat Otonomi Daerah (2017-2020)
3. Kepala Bidang Perencanaan, Asisten Deputi Pengelolaan Batas Negara Wilayah Darat, Deputi Bidang Pengelolaan Batas Wilayah Negara (2011-2017)
4. Kepala Bidang Kependudukan, Pusat Diklat Pembangunan, Kependudukan, dan Keuangan Daerah, Badan Diklat Kemendagri (2010-2011)
5. Kasubdit Wilayah V, Direktorat Pejabat Negara, Ditjen Otonomi Daerah (2008-2010)



K O R A N   D I G I T A L



TERVERIFIKASI



DEWANPERS

...dengan Satu Klik



BUPATI PENAJAM PASER UTARA  
**HAMDAM PONGREWA**

**SANTUN  
MERAKYAT**





CEO Media Kaltim, Agus Susanto, saat memimpin penyerahan kenang-kenangan kepada Bupati PPU, Hamdam Pongrewa, Jumat (15/09/2023).

## KUNJUNGAN MEDIA KALTIM GRUP KE PEMKAB PPU: HAMDAM PONGREWA, BUPATI DENGAN GAYA 'SANTUN MERAKYAT'

**PPU** - Media Kaltim Grup berkesempatan menyampaikan langsung salam perpisahan kepada Bupati Penajam Paser Utara (PPU), Hamdam Pongrewa, pada Jumat (15/9/2023). Jelang berakhirnya jabatannya sebagai kepala daerah di Benuo Taka, 18 September mendatang.

Manajemen Media Kaltim Grup, dipimpin CEO Media Kaltim Grup Agus Susanto, bersama Direktur Media Kaltim Rini Ernawati, berkunjung langsung ke Pemkab PPU. Bersama Kepala Biro PPU Media Kaltim Robbi Syai'an, dan Jurnalis Radar Ibukota Deddy Pz.

Kunjungan ini memiliki makna khusus. Manajemen Media Kaltim Grup ingin menyam-

paikan langsung apresiasi kepada Hamdam atas keberhasilannya menjalankan amanah sebagai bupati hingga akhir periode-nya.

"Kami ingin memberikan kenang-kenangan untuk Bapak Bupati," kata Agus, sembari menyerahkan sebuah poster eksklusif Media Kaltim yang bertuliskan "Santun Merakyat".

Dua kata itu sengaja dipilih sebagai perlambangan gaya Hamdam dalam mengakselerasikan program pembangunan dari pemerintahan. Semasa ia menjabat, sejak dilantiknya pada 28 Desember 2022, menggantikan pasangannya, Abdul Gafur Mas'ud (AGM), yang tersandung kasus rasuah.

Menerima penghargaan itu,

Hamdam dengan lugas mengucapkan terima kasih. Seolah tak menyangka penghargaan tersebut bisa ia dapatkan.

"Wah, 'Santun Merakyat', penilaian luar biasa ini," ucapnya.

Dalam kesempatan singkat tersebut, Hamdam menitipkan pesan kepada Media Kaltim Grup untuk terus berupaya memajukan daerah. Tentunya, dalam hal ini adalah memberikan informasi yang berkualitas bagi masyarakat PPU.

Dengan begitu, perjuangan yang telah ia lakukan di Pemkab PPU tidak akan berhenti di sana. "Semoga Media Kaltim juga terus maju, bersama dengan kemajuan PPU sebagai Serambi Nusantara," pungkasnya. (SBK

K O R A N   D I G I T A L



TERVERIFIKASI



DEWANPERS

Lebih Dekat dengan Satu Klik



DANDIM 0913/PPU  
**LETKOL INF ARFAN AFFANDI, S.E., M. IP.**

**TANGGUH  
HUMANIS**



Dandim 0913/PPU Letkol Inf. Arfan Affandi saat menerima cinderamata berupa poster eksklusif dari Media Kaltim.

## **SINERGITAS MEDIA KALTIM DAN DANDIM 0913/PPU: PENGUATAN INFORMASI DAN KEAMANAN DI TENGAH PEMBANGUNAN IKN**

**PENAJAM** - Dalam suasana penuh keakraban, meskipun padatnya aktivitas, Dandim 0913/Penajam Paser Utara (PPU) Letkol Inf. Arfan Affandi tak melewatkan kesempatan berdiskusi dengan pemimpin Media Kaltim Grup, dalam kegiatan 'Roadshow Partnership Trip Media Kaltim Grup' di Benuo Taka, Jumat (15/9/2023).

Kunjungan ini dipimpin langsung CEO Media Kaltim Grup, Agus Susanto, bersama Direktur Media Kaltim, Rini Ernawati, Kepala Biro Media Kaltim PPU, Robbi Syai'an, dan Jurnalis Radar Ibukota, Deddy Pz. Rombongan diterima di ruang kerja Dandim.

"Terima kasih, Pak Dandim yang sudah meluangkan waktu menerima rombongan Media Kaltim Grup. Kunjungan ini tak lain untuk mempererat silaturahmi dengan Ko-

dim 0913/PPU," kata Agus mengawali percahapannya.

Dalam pertemuan tersebut, banyak hal yang dibahas. Termasuk peran media dalam menyampaikan informasi ke masyarakat.

"Peran media sangat krusial. Bagi kami, informasi dari masyarakat menjadi rujukan dalam mendeteksi potensi konflik," ujar Dandim.

Dengan demikian, pertemuan ini juga menjadi wadah untuk memperkuat kemitraan dan sinergitas. Karena itulah, Dandim menekankan pentingnya penyebaran informasi terkait Ibu Kota Nusantara (IKN) kepada masyarakat dengan akurat.

"Terlebih dengan progres pembangunan IKN yang begitu pesat, tentunya tugas utama TNI, khususnya Kodim 0913/PPU, adalah menjamin perlindungan dan keamanannya," tambahnya.

Meskipun berlangsung formal, suasana pertemuan tetap santai. Pada kesempatan ini, Manajemen Media Kaltim Grup memberikan apresiasi berupa cinderamata poster eksklusif dengan tulisan "Tangguh Humanis", melambangkan karakter Letkol Inf. Arfan Affandi yang tegas namun tetap humanis dalam menjaga wilayah. (SBK)

**Pewarta: Robbi Syai'an**  
**Editor : Agus Susanto**

## KANTONGI 35,98 GRAM SABU, RESIDIVIS DI TENGGARONG KEMBALI MASUK BUI



**PEMKAB KUKAR DAN OIKN SEPAKAT  
DORONG SEKTOR PERTANIAN DI KUKAR**

# KANTONGI 35,98 GRAM SABU, RESIDIVIS DI TENGGARONG KEMBALI MASUK BUI

**TENGGARONG** - Sepak terjang IW, pria asal Kelurahan Loa Ipuh, Kecamatan Tenggarong, harus terhenti setelah dirinya tertangkap tangan sedang bertransaksi narkoba jenis sabu-sabu. Pria yang kini menginjak usia 49 ini, tertangkap pada Kamis (14/9/2023) dini hari sekitar pukul 00.30 WITA.

Setelah melakukan penyelidikan sejak siang harinya, Satreskoba Polres Kukar pun langsung mengarah ke rumah pelaku yang berada RT 34 Kelurahan Loa Ipuh. Benar saja, saat polisi berhasil masuk ke dalam rumah pelaku, didapati 3 poket besar sabu-sabu seberat 35,98 gram. Tepat berada di samping pelaku yang duduk santai di dalam rumah.

"Sabu-sabu diakui miliknya

(pelaku)," ujar Kasatreskoba Polres Kukar, AKP Aksarudin Adam, Jumat (15/9/2023).

Bersama barang bukti puluhan gram sabu-sabu, turut didapati uang tunai sejumlah Rp 1,2 juta. Diduga kuat merupakan hasil penjualan sabu-sabu yang dilakukan pelaku. Bahkan ini menjadi kedua kalinya IW merasakan dinginnya sel tahanan. Setelah tertangkap dengan kasus sama dan bebas pada 2018 lalu.

Kini, residivis inipun harus meringkuk di sel tahanan Mapolres Kukar, untuk menjalani proses pemeriksaan lebih lanjut. Pelaku IW pun terancam dengan Pasal 114 Ayat 2 Juncto Pasal 112 Ayat 2 Undang-Undang RI Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika.

**Penulis : Muhammad Rafi'i**  
**Editor : Nicha Ratnasari**



Pelaku dan barang bukti 35,98 gram sabu-sabu yang disita Polres Kukar.

Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin (baju putih), komitmen menjadikan Kukar sebagai lumbung pangan IKN.



## Pemkab Kukar dan OIKN Sepakat Dorong Sektor Pertanian di Kukar

**TENGGARONG** - Kutai Kartanegara (Kukar) semakin memantapkan diri, untuk menjadi daerah lumbung pangan bagi Kalimantan Timur (Kaltim) dan juga Ibu Kota Nusantara (IKN). Terakhir, menggelar panen raya di Desa Bukit Raya, Kecamatan Samboja, belum lama ini.

Upaya ini pun mendapat perhatian serius dari Badan Otorita IKN. Mendukung penuh komitmen Pemkab Kukar dalam mendukung ketahanan pangan di IKN kelak. Bisa saja berlanjut, dalam bentuk kerja sama strategis antara Pemkab Kukar dan Badan OIKN.

Kesiapan pemenuhan pangan di IKN pun disampaikan langsung oleh Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin. Sejumlah program di sektor pertanian terus digelontorkan. Salah satunya peningkatan infrastruktur pendukung pertanian yang terus digenjot.

"Kukar merupakan pemasok utama beras di Kaltim mencapai 45 persen, dan ini akan terus kita tingkatkan, dengan men-support para petani dengan peralatan dan infrastruktur," jelas Rendi, Jumat (15/9/2023).

Ini pun sejalan dengan beberapa langkah yang sudah diambil oleh Pemkab Kukar. Di an-

taranya menetapkan 5 kawasan pengembangan sektor pertanian di Kukar. Antara lain, kawasan Kecamatan Sebulu-Muara Kaman, kawasan Kecamatan Tenggarong-Loa Kulu, kawasan Kecamatan Marangkayu.

Juga di kawasan Kecamatan Tenggarong Seberang 1, kawasan Kecamatan Tenggarong Seberang 2. Dengan total hamparan luasan lahan pertanian mencapai lebih dari 8.000 hektare (ha).

"Sudah ada beberapa kecamatan yang kita tetapkan sebagai lokus pertanian khususnya sawah. Lahan-lahan yang ada akan dimaksimalkan lagi untuk menjadi lahan persawahan di wilayah inti IKN," tutup Rendi.

Di sisi lain, Direktur Ketahanan Pangan OIKN, Setya P Lenggono, menerangkan kebutuhan pangan masyarakat di ibu kota baru tidak mungkin dapat dipenuhi oleh IKN sendiri. Menurutnya, daerah sekitar IKN yang akan punya peran besar dalam menopang kebutuhan pangan masyarakat ibu kota.

"Tidak mungkin IKN dapat memenuhi pangannya sendiri. Ini harus terkonsolidasi dengan kabupaten dan kota di Kaltim, bahkan dengan provinsi di Kalimantan secara keseluruhan," jelasnya.

Untuk mendukung ketahanan

pangan di IKN, ia menilai harus ada komitmen dua arah. Yakni pertama komitmen dari petani sendiri, dan yang kedua komitmen dari OIKN. Bahkan Badan OIKN siap membuat regulasi yang berisi perlindungan terhadap lahan pangan berkelanjutan. Karena ini dirasa sangat perlu untuk memproteksi lahan pertanian dari upaya penyerobotan pemodal.

"Nantinya melalui peraturan kepala kita buat regulasi terkait perlindungan lahan pangan berkelanjutan," imbuhnya.

Tak kalah penting, adanya regenerasi petani di Kukar. Mengingat jumlah petani di Kukar yang tiap tahunnya menyusut. Dan yang ada saat inipun, sudah masuk dalam kategori berusia tua. "Semakin lama menyusut jumlahnya, usianya juga uzur. Harus ada regenerasi, petani milenial, petani yang punya semangat nasionalisme, bahwa menjadi petani itu keren, petani itu masa depan," timpalnya.

"Kita harus ubah ini, petani itu keren, bisa pakai teknologi canggih. Tapi, tetap kita akan lihat dulu teknologi yang tepat guna, dan prosesnya harus melibatkan masyarakat," tutupnya.

**Penulis : Muhammad Rafi'i**  
**Editor : Nicha Ratnasari**



Ketua IDI  
Kukar, dr.  
Arif Risdian-  
to, SPKK., M.  
Kes.

## Ramai Berita Dokter Gadungan, Ini Langkah Antisipasi IDI Kukar

**TENGGARONG** - Ramai dan viral pemberitaan dokter gadungan bernama Susanto, berhasil diamankan kepolisian. Sepak terjangnya akhirnya terhenti, setelah ditangkap dan berakhir di Pengadilan Negeri Surabaya. Dokter gadungan yang terakhir bekerja di Klinik Kesehatan dan Keselamatan Kerja (K3) wilayah kerja Pertamina di Cepu, Jawa Tengah.

Dokter gadungan yang belakangan diketahui hanya lulusan Sekolah Menengah Atas (SMA) inipun pernah beraksi di Kutai Timur (Kutim). Tepatnya di dua lokasi pengobatan di Sangatta. Ia pun sempat terjerat hukum, namun kembali melakukan aksinya di daerah lain.

Hal inipun menjadi atensi penting Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Kutai Kartanegara (Kukar). Dikatakan Ketua IDI Kukar, dr Arif Risdianto, organisasi profesi yang kini dipimpinnya terus melakukan perbaikan.

Memastikan hal yang sangat merugikan, baik bagi profesi dokter maupun masyarakat, tidak terulang lagi. Terlebih jangan sampai terjadi di Kukar. Jangan sampai orang yang tidak berkompeten di bidang kedokteran,

melakukan tindakan kesehatan.

Memang langkah antisipasi sudah dilakukan oleh IDI Kukar sejak lama, sebelum kasus dokter gadungan mencuat. Bagaimana IDI Kukar memiliki peran penting, dalam melakukan skrining awal rekrutmen tenaga dokter. Baik untuk rumah sakit, klinik kesehatan, puskesmas hingga balai pengobatan.

Secara jelas, dr Arif menjelaskan alur hingga seseorang bisa bekerja sebagai dokter. Dimana IDI Kukar yang memiliki wewenang untuk mengeluarkan rekomendasi. Setiap calon dokter akan diverifikasi atau kredensial. Yakni berkas berupa fisik yang diserahkan ke IDI, akan dicocokkan dengan data yang berada di Konsil Kedokteran Indonesia (KKI). KKI sendiri merupakan badan otonom, mandiri, non struktural yang bersifat independen.

Di dalam KKI yang kini bisa diakses secara daring, akan menampilkan seluruh data calon dokter. Diantaranya foto, nama yang bersangkutan dan data penting lainnya seperti keterangan kompetensi. Agar tidak kecolongan lagi. "Baru IDI Kukar memberi rekomendasi untuk

pengemurusan izin praktik di DPMPTSP atau Dinkes setempat, itu IDI yang punya wewenang dan sudah berjalan," ujar dr Arif pada mediakaltim.com, Jumat (15/9/2023).

dr Arif pun memastikan, jika IDI Kukar sebagai organisasi profesi dokter di Kukar terus menjalin komunikasi yang baik dengan Dinkes Kukar. Memastikan rekomendasi yang dikeluarkan oleh IDI Kukar dapat jadi rujukan Dinkes Kukar, klinik kesehatan, rumah sakit hingga balai pengobatan.

Sehingga meski rekrutmen tenaga dokter menjadi wewenang klinik kesehatan, rumah sakit hingga balai pengobatan. Namun IDI Kukar yang menjadi skrining awal memastikan calon dokter yang akan direkrut benar-benar tidak bermasalah.

"Bisa disebut IDI sebagai skrining awalnya, jadi ketika ingin cek keabsahan dokumen, sertifikat kompetensi, STR sekarang bisa di cek dan dicocokkan, kalau asli tidak bisa IDI menahan untuk mengeluarkan rekomendasi," tutup dr Arif.

**Penulis : Muhammad Rafi'i**  
**Editor : Nicha Ratnasari**

# PAKAI E-TILANG, RAZIA GABUNGAN OPS ZEBRA MAHAKAM 2023 TINDAK 65 PELANGGAR LALIN



**BACA HALAMAN A2**



## RSUD TAMAN HUSADA AJARKAN PERTOLONGAN PERTAMA 74 KARYAWAN PT GPK





Razia gabungan Ops Zebra Mahakam 2023 di depan SMA YPK.

IST

# Pakai E-Tilang, Razia Gabungan Ops Zebra Mahakam 2023 Tindak 65 Pelanggar Lalin

**BONTANG**— Sat Lantas Polres Bontang menggelar razia gabungan dalam rangka Operasi Zebra Mahakam 2023 di Jalan Cipto Mangunkusumo atau tepatnya di depan Yayasan Pupuk Kaltim (YPK), Kamis (14/8/2023) sekira pukul 15.00 wita.

Dalam pelaksanaannya melibatkan Dishub, UPTD, TNI, dan Polisi Militer.

Kasat Lantas Polres Bontang, AKP MD. Djauhari mengatakan, tujuan utama dari Operasi Zebra Mahakam 2023 adalah menciptakan kondisi yang aman, memastikan keselamatan, mengatur keterlibatan, dan menjaga kelancaran lalu lintas (Kamseltibcarlantas) untuk mencapai

situasi yang kondusif menjelang Pemilu Damai 2024.

Adapun pelanggaran yang menjadi sasaran Sat Lantas berupa pengendara motor yang tidak menggunakan helm, berboncengan lebih dari satu orang, pajak kendaraan yang mati, tidak menggunakan plat nomor dan aksesoris motor lainnya seperti spion yang tidak sesuai dengan ketentuan.

Dalam razia kali ini pengendara yang terjaring operasi berjumlah 65 unit kendaraan, dengan rincian R2 berjumlah 60 unit, R4 berjumlah 5 unit.

“Pelanggar kami tindak menggunakan

E-TILANG,” ungkapnya dikutip dari Polresbontang.com.

Kendaraan bermotor yg menunggak pajak sejumlah 26 unit, dengan rincian kendaraan luar daerah R2 berjumlah 3 unit dan R4 berjumlah 10 unit, serta yang membuat surat pernyataan pembayaran pajak: 26 unit.

AKP MD. Djauhari berharap dengan diberikannya tindakan ini, dapat memberikan efek jera bagi masyarakat, guna menumbuhkan kesadaran agar lebih tertib serta semakin peduli akan keselamatan berlalu lintas di jalan raya.

**Editor: Yusva Alam**



RDP Komisi III bersama pemilik lahan terkait Lahan Pemakaman Bontang Barat, Lahan RTH BSD, dan Lahan RTH di Jalan Brokoli di Kelurahan Gunung Elai, Senin (11/9/2023).

## Pembebasan Calon Lahan RTH di Jalan Brokoli Belum Temukan Titik Terang

BONTANG – Masalah pembebasan calon lahan Ruang Terbuka Hijau (RTH) di Jalan Brokoli, Kelurahan Gunung Elai belum menemukan titik terang. Hal itu terungkap saat Rapat Dengar Pendapat (RDP) bersama pemilik lahan terkait Lahan Pemakaman Bontang Barat, Lahan RTH BSD, dan Lahan RTH di Jalan Brokoli di Kelurahan Gunung Elai, Senin (11/9/2023) lalu di Gedung DPRD.

Dijelaskan Ketua Komisi III DPRD Bontang, Amir Tosina, bahwa pihaknya sudah beberapa kali melaksanakan kunjungan lapangan pada beberapa lahan, dimana salahsatunya di Jalan Brokoli, Kelurahan Gunung Elai. Pihaknya menilai lahan itu sangat strategis dan dapat digunakan untuk pemanfaatan seperti alun-alun dan sebagainya.

“Kami usulkan lahan-lahan itu sebagai persiapan pemerintah untuk pemekaran wilayah atau bisa juga digunakan sebagai RTH,” ujarnya.

Dikatakannya, saat RDP tersebut perwakilan dari DLH tidak mengetahui permasalahan komitmen pembebasan lahan oleh wali kota tersebut.

“Saya bingung, perwakilan DLH tadi mengatakan belum ada instruksi masalah lahan itu. Apakah ini memang perwakilannya yang tidak mengetahui masalah tersebut, atau kepala dinas yang sudah tahu tapi tidak menyampaikan ke bawahannya. Tadi yang hadir kabidnya aja,” bebrnya.

Sehingga dari hasil RDP tersebut, Komisi III belum mendapatkan penjelasan lebih lanjut terkait pembebasan lahan di Jalan Brokoli, Kelurahan Gunung Elai. (al/adv)



YUSVA ALAM

Wakil Ketua Komisi I Raking (kanan) dan Anggota Komisi I Rusli saat diwawancara awak media.

## Komisi I Lanjutkan Pembahasan Raperda Kependudukan dan Keluarga

**BONTANG** – Komisi I DPRD Bontang kembali melanjutkan pembahasan Rencana Peraturan Daerah (Raperda) tentang penyelenggaraan perkembangan kependudukan dan pembangunan keluarga, Senin (11/9/2023) lalu di Gedung DPRD.

Dijelaskan Wakil Ketua Komisi I DPRD, Raking, bahwa Raperda Kependudukan dan Keluarga ini masih belum rampung sepenuhnya. Pembahasannya masih membutuhkan proses dan bertahap. Karenanya komisi I terus melakukan rapat untuk merampungkan raperda yang target diselesaikan November 2023 mendatang.

Terdapat 40 pasal dalam raperda tersebut. Di rapat pembahasan Senin lalu sudah rapat pembahasan yang ke-4 kalinya. Sementara Agustus kemarin berlangsung 2 kali rapat pembahasan dalam waktu terdekat.

"Di pembahasan ke-4 kemarin pembahasan sudah sampai pasal 29. Ini berarti masih kurang 11 pasal lagi untuk diselesaikan. Semua bisa mencapai target," ujarnya saat ditemui

awak media di ruangannya.

Pada rapat pembahasan ke-4 tersebut, beberapa hal yang didiskusikan adalah seputar anak-anak usia SD, SMP, SMK dan remaja. Bagaimana membuat panduan-panduan untuk menghadapi remaja usia dini dan setelah remaja.

"Apa yang harus diberikan pemerintah kepada remaja-remaja ini. Bagaimana konseling-konseling terhadap remaja di sekolah dan sebagainya," bebernya.

Ditambahkannya, ada juga pembahasan keluarga rentan yang berada di bawah angka kemiskinan. DPRD dan pemerintah konsen mengurangi keluarga rentan dalam rangka hadapi IKN.

"Terutama juga lansia, perlu dikasih kebebasan. Contohnya, yang biasa dilakukan dalam keluarga, para lansia ini dibatasi saat ingin bersosialisasi ke orang-orang sekitarnya. Hal ini menyebabkan tingkat stres lansia meningkat. Nah bagaimana agar turun sehingga memiliki usia lebih panjang," pungkasnya. (al/adv)



YUSVA ALAM

Sekretaris Komisi I DPRD Bontang, Irfan (baju hijau) saat berdialog dengan Lurah Berbas Candra (baju putih kanan).

## Irfan Ingatkan Kontraktor Perhatikan Keselamatan Pekerja

BONTANG – Sekretaris Komisi I DPRD Bontang, Irfan mewanti-wanti para kontraktor untuk memperhatikan keselamatan para pekerjanya. Hal itu diungkapkannya usai sidak pada proyek pembangunan Kantor Lurah Satimpo dan Berbas Tengah, Rabu (13/9/2023).

Dikatakan Irfan, para kontraktor harus mengutamakan keselamatan para pekerjanya. Bukan hanya kontraktor di lingkup pemerintahan, namun juga di swasta.

Jangan sampai sudah terjadi sesuatu baru dievaluasi. Sebelum sesuatu itu terjadi, pihaknya sudah mengingatkan terlebih dahulu.

"Nyawa ini tidak bisa dibeli, jadi kontraktor harus prioritaskan keselamatan dan juga kesehatan pekerja," tegasnya.

Menurutnya, yang harus diperhatikan adalah Alat Pelindung Diri (APD) atau perlengkapan safety yang harus selalu dikenakan selama bekerja. Karena masalah APD ini yang masih kurang diperhatikan oleh para kontraktor.

Selain itu juga harus mendaftarkan pekerjanya di BPJS ketenagakerjaan dan kesehatan. Minimal mendaftarkan dengan sistem kontrak di BPJS, artinya hanya selama proyek berlangsung pekerja dijamin oleh BPJS.

"Sebenarnya tidak semua kontraktor tidak memperhatikan keselamatan pekerjanya. Masih ada yang prioritaskan keselamatan. Kami bukannya mau menghalang-halangi hanya mau mengingatkan saja, karena nyawa itu berharga," pungkasnya. (al/adv)



IST

Perwakilan RSUD saat menjadi pemateri mengisi di PT GPK.

## RSUD Taman Husada Ajarkan Pertolongan Pertama 74 Karyawan PT GPK

**BONTANG** - RSUD Taman Husada Bontang menjadi narasumber di acara yang diadakan oleh PT Graha Power Kaltim (GPK), Kamis (14/8/23).

Humas RSUD Taman Husada, dr Siti Aisyatur Ridha menjelaskan, pihaknya memberikan materi terkait 'emergency rescue from fall injury and from snake bite.'

Pembicara dalam kegiatan ini adalah

dr Kiki Budiani Sp.B dengan peserta diikuti oleh 74 orang karyawan PT GPK.

Tujuan diadakannya pelatihan tersebut untuk menambah skill dari karyawan, apabila ada kejadian gigitan ular dan kejadian korban yang jatuh dari ketinggian.

"Dua hal tersebut merupakan basic skill yang setidaknya mereka harus miliki, jadi saat bekerja dan terjadi hal yang tidak diinginkan mereka bisa melakukan

pertolongan pertama," jelasnya.

Tidak hanya pemberian materi, peserta juga turut dilibatkan dalam praktek, sehingga apabila ada kejadian peserta tidak panik dan lebih siap dalam menghadapi kejadian yang sebenarnya.

Selain dr Kiki, anggota tim yang ikut serta di antaranya dr Siti Aisyatur Ridha, Bambang Yuliadi S.Kep Ns, dan Nurdiansyah Amd.Kep. **(sya/adv)**





# DPRD GELAR SIDANG PARIPURNA ISTIMEWA DI HARI JADI KE-70 TAHUN KABUPATEN BERAU



**70 TAHUN BERAU, TERUS MANTAPKAN  
PEMBANGUNAN DEMI KEMAJUAN BERAU**

# DPRD GELAR SIDANG PARIPURNA ISTIMEWA DI HARI JADI KE-70 TAHUN KABUPATEN BERAU

**TANJUNG REDEB** - Video selayang pandang tampak diputar untuk mengawali Rapat Paripurna DPRD Berau dalam rangkaian peringatan hari jadi ke-70 tahun Kabupaten Berau dan ke-213 tahun Kota Tanjung Redeb, di Gedung Paripurna DPRD Berau, Jumat (15/9/2023).

Rapat Paripurna tersebut dipimpin oleh Ketua DPRD Berau, Madri Pani. Ia mengucapkan selamat ulang tahun ke-70 tahun Kabupaten Berau dan ke-213 tahun Kota Tanjung Redeb. Dalam peringatan ini Dia mengajak untuk membangun kerjasama yang baik dan komitmen bersama antara pemerintah Kabupaten Berau dengan jajaran masyarakat.

"Ucapan terima kasih kami sampaikan kepada tokoh masyarakat, para pemuka agama serta seluruh komponen masyarakat yang telah memberikan dukungan terhadap penyelenggaraan pemerintah dan pelaksanaan pembangunan di Kabupaten Berau yang kita cintai," katanya, Jumat (15/9/2023).

Peringatan hari jadi ini dijadikan sebagai sarana untuk saling bergandengan tangan mengisi perjuangan pembangunan dengan karya, prestasi dan kerja nyata demi Kabupaten Berau yang merata, adil, makmur dan sejahtera.

"Dengan diperingati setiap tahun, diharapkan dapat memperkuat jati diri dan menekankan ingatan kita semua agar kita selalu bertanya, apakah kita pada hari ini sudah berbuat maksimal serta menjalankan amanat yang telah diberikan oleh pendahulu kita," terangnya.

Sementara itu, Bupati Berau Sri Juniarsih dalam rapat paripurna tersebut menyampaikan beberapa kemajuan pembangunan lainnya yang telah dilakukan Pemkab Berau. Serta sejumlah pencapaian yang telah diraih Kabupaten Berau sepanjang tahun ini, baik di tingkat provinsi maupun pusat.

Ia bersama Wakil Bupati Berau



Rapat Paripurna DPRD Berau dalam rangka hari jadi ke-70 tahun Kabupaten Berau dan ke-213 tahun Kota Tanjung Redeb.

Gamalis, sejak awal dilantik pada 26 Februari 2021 yang lalu, tanggung jawab menanggulangi pandemi Covid-19, termasuk pemulihan ekonomi masyarakat telah hinggap di pundak mereka.

Pihaknya juga telah berhasil menjalankan sejumlah program kerja prioritas. Seperti halnya, pada bidang pembangunan kampung. Saat ini dari 100 kampung yang ada di Kabupaten Berau, sebanyak 17 kampung sudah berstatus mandiri, 39 kampung berstatus maju, 43 kampung berstatus berkembang, dan tersisa kampung berstatus tertinggal, yang juga masih terus didorong percepatan pembangunannya.

Pemerintah Kabupaten Berau juga berhasil meraih penghargaan Anugerah Lencana Bakti Ekonomi Desa yang diserahkan secara langsung oleh Menteri Desa-PDTI Republik Indonesia pada 2 Februari 2023.

Pada tahun 2022, ekonomi Berau tetap tumbuh positif sebesar 3,95 persen. Jika dilihat dari tingkat kemiskinan, juga mengalami penurunan, di mana pada tahun 2021 angka kemiskinan sebesar 5,88 persen, sedangkan pada tahun 2022 turun menjadi 5,65 persen. Dengan demikian, angka kemiskinan Kabupaten Berau menjadi terendah ke-4 di Provinsi Kalimantan Timur setelah Balikpapan, Bontang dan Samarinda, dan menjadi lebih rendah dari angka kemiskinan provinsi dan nasional.

Sedangkan, dari sisi Indeks Pem-

bangunan Manusia (IPM). Pada Tahun 2022, IPM Berau sebesar 75,74 di atas IPM nasional. IPM Kabupaten Berau terus menunjukkan peningkatan tap tahunnya, dengan peringkat IPM ke-4 di Provinsi Kaltim setelah Bontang, Samarinda dan Balikpapan. Artinya, untuk tingkat Kabupaten, Kabupaten Berau memiliki IPM tertinggi di Provinsi Kaltim. Selain itu, Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) Kabupaten Berau pada tahun 2022 berada di angka 5,02 persen, yang mana lebih rendah dari TPT Provinsi Kaltim. Serta berbagai pencapaian lain disemua sektor.

Semua capaian prestasi dan keberhasilan yang telah diperoleh selama 931 hari ini, merupakan hasil kerja keras dari seluruh komponen Pemerintah Kabupaten Berau bersama dengan masyarakat, Forkopimda, DPRD, OPD, dan juga perangkat kecamatan, kelurahan hingga kampung. Merupakan hasil kerja keras dari seluruh komponen Pemerintah Kabupaten Berau bersama dengan masyarakat, Forkopimda, DPRD, OPD, dan juga perangkat kecamatan, kelurahan hingga kampung.

"Melalui kesempatan ini, saya kembali meyerukan kepada kita semuanya, mari tumbuhkan semangat dan kerja keras untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat Kota Sanggam, Bumi Batiwakkal, Kabupaten Berau tercinta," tandasnya.

**Pewarta: Amnil Izza**

**Editor: Nicha Ratnasari**



Peringatan haji jadi Kabupaten Berau yang ke-70 tahun dan Kota Tanjung Redeb yang ke-213 tahun.

## 70 TAHUN BERAU, TERUS MANTAPKAN PEMBANGUNAN DEMI KEMAJUAN BERAU

TANJUNG REDEB - Peringati hari jadi Kabupaten Berau yang ke-70 tahun dan Kota Tanjung Redeb yang ke-213 tahun, Pemkab Berau menggelar upacara di Lapangan Pemuda Tanjung Redeb, Jumat (15/9/2023).

Terlihat ratusan masyarakat turut menyaksikan upacara tersebut di sekitar Lapangan Pemuda.

Upacara diawali dengan pertunjukan tari kolosal "Tari Rintak Tanah Banua" binaan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Berau. Ratusan pelajar berpartisipasi dalam tari kolosal tersebut. Menampilkan sejarah singkat terbentuknya Kabupaten Berau yang dibungkus dalam satu tarian dari tiga suku asli Berau, yakni, Banua, Bajau dan Dayak.

Tarian tersebut diakhiri dengan persembahan makanan khas tiga suku

Berau berupa Puncak Rasul, Lemang dan Tehe Tehe kepada Bupati Berau Sri Juniarsih dan Wakil Bupati Berau Gama-lis.

Selanjutnya, Camat Tanjung Redeb membacakan selayang pandang tercip-tanya Kabupaten Berau dan Kota Tanjung Redeb dari awal hingga saat ini.

Setelah upacara selesai, dilakukan penyerahan puncak rasul dari Kesultanan Gunung Tabur kepada Bupati Berau serta Kesultanan Sambaliung kepada Wakil Bupati Berau.

Bupati Berau Sri Juniarsih mengucapkan terima kasih dan memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada para tokoh adat, tokoh masyarakat, pejabat publik, dan segenap insan yang senantiasa memberikan kontribusi terbaiknya demi kemajuan Bumi Batiwakkal.

"Kita semua patut bersyukur, bah-



## Lanjutan 70 Tahun

wasanya Kabupaten Berau telah bertambah dari sisi usia, sekaligus juga semakin baik dalam pelaksanaan agenda pembangunan,” katanya, Jumat (15/9/2023).

Diungkapkannya, 70 tahun adalah usia yang sangat matang, yang merefleksikan perjalanan panjang Kabupaten Berau sejak berdiri pada tahun 1953 silam, terus mengalami perkembangan pesat dari masa ke masa.

Pembangunan daerah Kabupaten Berau Tahun 2021-2026 sebagai periode keempat sekaligus terakhir dalam kerangka pembangunan jangka panjang daerah Kabupaten Berau, diarahkan untuk lebih memantapkan pembangunan secara menyeluruh di berbagai bidang, dengan berfokus pada upaya mewujudkan perekonomian daerah yang berorientasi kerakyatan dan berkelanjutan dengan kualitas sumber daya manusia yang menguasai iptek berbasis imtak dan budaya, mengembangkan aksesibilitas dan konektivitas infrastruktur daerah serta mewujudkan tata kelola pemerintahan yang baik.

“Kami terus melakukan berbagai langkah. Dimulai dari fokus pemulihan ekonomi pasca-pandemi, pengembangan sektor unggulan daerah, peningkatan daya saing investasi, peningkatan kualitas sumber daya manusia, pemerataan sarana dan prasarana publik,” terangnya.

Sri mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan momentum peringatan hari jadi ini sebagai motivasi untuk mengisi kembali setiap detik perjalanan Kota Sanggam dengan hal-hal yang bermanfaat.

“Marilah senantiasa kita doakan kebaikan dan keselamatan bagi para pendahulu, pendiri, dan pemimpin Kabupaten Berau di manapun beliau berada,” ajaknya.

Di tempat yang sama, Mantan Bupati Berau dua periode, Makmur HAPK menyampaikan, selamat Ulang Tahun Kabupaten Berau yang ke-70 tahun

dan Kota Tanjung Redeb yang ke-213 tahun. Diharapkan dapat dimaknai untuk terus melaksanakan pembangunan Berau lebih maju de depannya.

“Terutama sebagai pengganti kami dengan tantangan di masa lalu tidak ada APBD seharusnya bisa lebih maksimal dalam memajukan Berau dan Tanjung Redeb,” paparnya.

Itu merupakan harapan bersama. Jangan sampai hari jadi ini tidak menjadi momentum yang tidak dimaknai bagi diri sendiri. Makmur juga mengingatkan untuk terus membenahi diri sehingga tidak meninggalkan kenangan-kenangan yang tidak baik untuk Berau tercinta. Semua yang dikerjakan perlu dievaluasi sehingga tidak meninggalkan jejak sejarah yang buruk.

“Termasuk saya juga terus belajar dari apa yang sudah dilakukan para pendahulu sebelumnya,” ujarnya.

“Semangat jangan luntur, kepada pemimpin sekarang harus lebih banyak belajar dari kekurangan dan kelebihan pemimpin kita dahulu,” tutupnya.

Sementara itu, Wakil Bupati Berau Gamalis mengatakan peringatan Hari Jadi Kabupaten Berau ke-70 dan Kota Tanjung Redeb ke-213 diharapkan mampu lebih meriah dari pada tahun kemarin. Berbagai rangkaian acara akan dilakukan agar masyarakat Berau dapat merasakan euforia dari hari jadi tersebut.

Gamalis menjelaskan terkait persiapan berbagai acara dalam merayakan Hari Jadi Kabupaten Berau sudah cukup matang. Tinggal eksekusi dari berbagai acara yang belum di lakukan.

“Serangkaian acara sudah kita laksanakan, seperti Menguat Banua sudah dilakukan kemarin (14/9/2023) dan hari ini Upacara peringatan Hari Jadi Kabupaten Berau, tinggal Manutung Jukut yang akan dilaksanakan hari Minggu (17/9/2023) dan ke depannya akan lebih banyak lagi,” jelasnya.

**Pewarta: Amnil Izza**

**Editor : Nicha Ratnasari**



Perayaan Irau Manuntung Jukut di Jalan Ahmad Yani pada tahun 2022 lalu.

## PEMKAB HANYA GRATISKAN 120 PESERTA, DPRD BERAU : PESTA RAKYAT IRAU MANUNTING HARUSNYA UNTUK RAKYAT

**TANJUNG REDEB** - Pesta rakyat Irau Manuntung Jukut atau pesta bakar ikan tahun ini akan kembali diselenggarakan oleh Pemkab Berau pada Minggu (17/9/2023). Kegiatan ini sebagai salah satu rangkaian peringatan hari jadi ke-70 tahun Kabupaten Berau dan ke-213 tahun Kota Tanjung Redeb. Sayangnya pemda hanya menggratiskan stand dan ikan segar hanya untuk 120 peserta saja.

Wakil Ketua Komisi II DPRD Berau, Wendie Lie Jaya menyebut, seharusnya pemerintah daerah dapat memaksimalkan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Berau tahun ini. Yang mana jika dioptimalkan akan cukup untuk mengcover acara tahunan seperti Irau Manuntung Jukut tersebut.

"Seharusnya anggaran daerah cukup untuk acara tahunan seperti ini, apalagi APBD tahun 2023 sangat melimpah," katanya, Jumat (15/9/2023).

Hal itu tentunya perlu menjadi perhatian agar tajuk pesta rakyat benar-benar untuk rakyat. Dalam pengertiannya rakyat benar-benar dibuat bahagia. Mengingat wilayah Kabupaten Berau didominasi dengan wilayah laut dari pada daratan. Yang tentunya memiliki potensi sumber daya alam melimpah di dalamnya.

Ke depan perayaan Irau Manuntung Jukut harus menjadi evaluasi bersama agar kegiatan di tahun-tahun berikutnya bisa lebih meriah dan lebih baik lagi.

"Kami akan tanyakan lagi dengan dinas ter-

kait yang menjadi mitra kerja Komisi II DPRD Berau," pungkasnya.

Sementara itu, berdasarkan data Dinas Perikanan Berau terdapat 318 peserta yang ikut berpartisipasi mendirikan stand pada pesta rakyat tersebut. Sebanyak 120 di antaranya di-gratiskan oleh pemerintah daerah. Mulai dari biaya stand, arang hingga 20 kg ikan segar.

"Kita menggratiskan 120 stand saja untuk masyarakat. Kita sediakan arang dan ikan segar siap bakar di masing-masing tenda," kata Ketua Panitia Manuntung Jukut, Ramli.

Jumlah itu lebih banyak jika dibanding dengan tahun lalu. Diprediksi tahun ini akan semakin meriah.

Panitia juga menegaskan melarang untuk membawa pulang ikan mentah. Seluruh ikan yang disediakan harus dibakar dan dimakan bersama-sama di tempat acara.

Dari data sementara Dinas Perikanan, ada 2,7 ton ikan yang akan dibagikan dalam pesta bakar ikan nanti yang akan berlangsung pada Minggu (17/9/2023) mendatang. Namun, jumlah ikan yang dibakar ikut bertambah juga jika melihat perbandingan jumlah peserta tahun ini dengan tahun sebelumnya yakni, 8,7 ton.

"Masing-masing peserta akan kita dibagikan 20 kg ikan segar dan 30 kg arang. Tenda yang disediakan berukuran 4x4," terangnya.

**Pewarta: Amnil Izza**

**Editor : Nicha Ratnasari**



## BANTU KEKERINGAN WARGA, POLSEK KUARO DISTRIBUSIKAN AIR BERSIH DI DESA KENDAROM



**KUMUHNYA HALAMAN PUSKESMAS  
SENAKEN, SALEH: MANFAATKAN AKHIR  
PEKAN UNTUK BERSIH-BERSIH**



Penyaluran air yang dilakukan Polsek kuario

## BANTU KEKERINGAN WARGA, POLSEK KUARO DISTRIBUSIKAN AIR BERSIH DI DESA KENDAROM

PASER - Sebanyak 15 ribu liter air bersih disalurkan Polsek Kuario. Hal ini dikarenakan menyurutnya sumber air baku imbas kemarau yang berkepanjangan.

Adapun yang menerima air bersih puluhan kepala keluarga (KK) dari 60 rumah di Desa Kendarom, Kecamatan Kuario, Kabupaten Paser. Pendistribusian ini dengan menggunakan tangki pemadam kebakaran.

"Total ada 70 KK yang menerima air bersih dari lima RT di Desa Kendarom," kata Kapolsek Kuario Iptu Andi Ferial, Jumat (15/9/2023).

Masyarakat yang sudah merasa kekeurangan air bersih merasa bersyukur dengan langkah pihak Polsek Kuario. Hal itu terlihat banyaknya peralatan penampungan air disediakan warga, seperti tandon, baskom, jerigen maupun drum setibanya mobil tangki di lingkungan warga.

"Penyaluran air bersih ini untuk kebutuhan masyarakat Desa Kendarom yang terdampak kekeringan karena musim kemarau," terangnya.

Diketahui, penyaluran air bersih yang

dilakukan dikatakannya merupakan wujud bakti Polri untuk negeri. Ia mengatakan pendistribusian ke rumah warga tak hanya dilakukan sekali saja, tapi kontinyu.

"Sementara ini, kita distribusikan 1.500 liter air bersih, tentu ini akan berkelanjutan guna membantu warga yang terdampak kekeringan akibat kemarau," tutur Andi Ferial.

Sementara itu, Kepala Desa Kendarom Syaifullah mengemukakan terima kasih kepada Polsek Paser yang telah membantu warganya dalam krisis air bersih.

"Alhamdulillah kami warga Desa Kendarom khususnya RT 1 sampai RT 5 mendapat suplai air bersih ini. Harapan ke depannya bisa berkelanjutan jika masih dalam kondisi kemarau seperti saat ini," ungkap Syaifullah.

Pendistribusian air bersih itu Polsek Kuario juga dibantu oleh Koramil Kuario, Satpol PP, Damkar dan MPA Kecamatan Kuario.

**Pewarta : Bhakti Sihombing**  
**Editor : Nicha Ratnasari**



UPTD Puskesmas Senaken

## KUMUHNYA HALAMAN PUSKESMAS SENAKEN, SALEH: MANFAATKAN AKHIR PEKAN UNTUK BERSIH-BERSIH

**PASER** - Halaman depan Unit Pelaksanaan Teknis Daerah (UPTD) Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) Senaken, di Kecamatan Tanah Grogot disorot warga, lantaran terkesan kumuh yang tak sebanding dengan megahnya kondisi gedung.

Sejumlah pihak menyebut, kumuhnya halaman utama UPTD Puskesmas Senaken menimbulkan citra yang buruk terhadap kebersihan Puskesmas. Padahal pelayanan kesehatan dan fasilitas yang ada dinilai sudah cukup baik.

Menanggapi hal itu, Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Paser, M. Saleh, menyayangkan kondisi halaman tersebut. Menurutnya, pihak Puskesmas perlu menyalurkan kreativitasnya untuk menata halaman depan Puskesmas agar tidak terkesan kumuh.

"Iya ya, sayang juga jadi kesannya begitu. Seharusnya Puskesmas bisa kreatif lah melihat kondisi seperti itu. Entah dibersihkan setiap akhir pekan atau diusulkan untuk dijadikan taman," kata M. Saleh, Jumat (15/9/2023).

Ketua Fraksi PDI-Perjuangan itu juga menyebut, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Paser saat ini tengah serius memberi perhatian terhadap kebersihan lingkungan. Apalagi di 2022 lalu, Kabupaten Paser secara perdana menerima raihan Piala Adipura dari KLHK RI.

Sehingga, menurutnya OPD terkait di lingkungan Pemkab Paser hingga jajarannya perlu menindaklanjuti dan mengembangkan upaya-upaya yang berkaitan dengan kebersihan lingkungan. Salah satunya, kebersihan halaman depan UPTD Puskesmas Senaken.

"Ini pemerintah tengah serius, ya harusnya di bawah juga berbuat. Setiap Jumat itu kan bisa dibersihkan. Atau jadikan sesuatu yang bermanfaat di situ," tegasnya.

Diketahui, UPTD Puskesmas Senaken mencakup pelayanan di 6 Desa. Yakni Desa Senaken, Desa Jone, Desa Tapis, Desa Rantau Panjang, Desa Pulau Rantau, Desa Muara Pasir di Kecamatan Tanah Grogot.

**Pewarta : Bhakti Sihombing**  
**Editor : Nicha Ratnasari**

KORAN DIGITAL

radar.  
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI SABTU  
16 SEP 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



# ALL NEW CR-V HYBRID KINI SASAR SAMARINDA

MUDA  
BERAHLAK  
AMANAH  
DINAMIS



ARIE  
WIBOWO

CALEG DPRD KOTA SAMARINDA  
DAPIL 5 SAMARINDA UTARA - SUNGAI PINANG

# ALL NEW CR-V HYBRID KINI SASAR SAMARINDA

**SAMARINDA** - PT Honda Prospect Motor meluncurkan All New Honda CR-V di ajang GAIKINDO Indonesia International Auto Show (GIIAS) di Indonesia Convention Exhibition, BSD tanggal 11 Agustus 2023 lalu. Kini Generasi keenam dari Honda CR-V hadir perdana di Regional Exhibition kota Samarinda pada tanggal 14 September 2023 sampai dengan 17 September 2023 yang bertempat di Big Mall, Samarinda.

Pengunjung dapat melihat langsung serta dapat melakukan booking untuk model terbaru dari produk ini selama acara berlangsung. Selain itu pengunjung juga bisa mendapatkan berbagai macam program penawaran menarik seperti DP Mulai 10% hingga lucky dip dengan total hadiah ratusan juta berupa smartphone dan smart TV.

Honda CR-V merupakan produk SUV global Honda yang pertama kali diluncurkan di dunia pada tahun 1995. Setiap generasi Honda CR-V disambut antusias oleh para konsumen dimana model SUV global Honda ini berhasil terjual lebih dari 13 juta unit di dunia.

Di Indonesia, Honda CR-V juga disambut dengan antusias oleh para konsumen dimana sejak awal diluncurkan pada tahun 2000, Honda CR-V berhasil mencatatkan penjualan kumulatif sebanyak lebih dari 237 ribu unit.

All New Honda CR-V generasi keenam pertama kali diluncurkan di Amerika Serikat pada tahun 2022 lalu. Dari generasi ke generasi, Honda CR-V telah mengalami penyempurnaan dalam sisi tampilan, performa, hingga teknologinya. All New Honda CR-V di Indonesia hadir dengan mengusung tema "Ahead in Perfection" sebagai SUV premium Honda yang menawarkan desain mewah, kenyamanan berkendara, performa bertenaga, hingga teknologi terdepan.

Untuk pertama kalinya di Indonesia, Honda CR-V hadir dalam varian All New CR-V 2.0L RS



e:HEV yang mengusung mesin hybrid berteknologi canggih, sekaligus karakter sporty khas lini RS Honda. Selain itu, All New Honda CR-V juga hadir dalam varian 1.5L Turbo, dengan konfigurasi 7-seater yang dapat memenuhi kebutuhan untuk kapasitas penumpang lebih besar.

Lebih dari itu, All New Honda CR-V untuk pertama kalinya di Indonesia mengusung fitur Honda CONNECT, sebuah teknologi konektivitas yang menghubungkan mobil dengan aplikasi di smartphone penggunanya.

Dari sisi keselamatan, All New Honda CR-V kini juga didukung dengan fitur keselamatan Honda SENSING terlengkap dari seluruh lini Honda yang dipasarkan di Indonesia.

Kotaro Shimizu selaku President Director PT Honda Prospect Motor mengatakan bahwa All New Honda CR-V merupakan model yang sangat tepat bagi Honda untuk memperkenalkan teknologi hybrid terbarunya di Indonesia, karena posisinya sebagai SUV flagship di Indonesia sekaligus merupakan model global yang kualitas dan popularitasnya sudah tidak diragukan di seluruh dunia.

Dengan menawarkan teknologi yang lebih canggih, performa lebih bertenaga sekaligus lebih

efisien, dan desain lebih premium, kami percaya All New Honda CR-V juga akan disambut baik oleh konsumen di Indonesia.

"All New Honda CR-V kini hadir dalam teknologi powerful hybrid engine yang canggih untuk konsumsi bahan bakar lebih hemat dan tenang yang powerful, ditambah dengan desain yang lebih premium, kami percaya All New Honda CR-V akan disambut baik oleh konsumen di Indonesia," ucapnya pada awak media.

All New Honda CR-V tersedia dalam lima pilihan warna yaitu Platinum White Pearl, Crystal Black Pearl, Meteoroid Gray Metallic dan warna terbaru Canyon River Blue Metallic serta Ignite Red Metallic (khusus tipe RS). All New Honda CR-V RS e:HEV ditawarkan dengan harga Rp 822.100.000\* dan untuk varian 1.5L VTEC Turbo memiliki harga Rp 760.600.000 (Harga yang tertera adalah harga on the road wilayah Samarinda untuk kepemilikan mobil pertama tahun 2023). Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi dealer Honda Samarinda Harga berlaku untuk pemesanan varian RS e:HEV hingga 30 September 2023 dan nomor rangka tahun 2023.

**Pewarta : Andi Desky**

**Editor : Nicha Ratnasari**



Ketua Fraksi PPP DPRD Kaltim Rusman Yaqub

## PEMANFAATAN LUBANG TAMBANG UNTUK DESTINASI WISATA, RUSMAN : JANGAN JADI SIASAT LEPAS TANGGUNG JAWAB REKLAMASI

**SAMARINDA** - Sejumlah lubang tambang yang dibiarkan menganga tak sedikit yang dijadikan destinasi wisata. Anggota DPRD Kaltim Rusman Yaqub, menilai hal ini hanya upaya mengalihkan tanggung jawab reklamasi pasca tambang oleh pengusaha tambang batu bara.

Menurutnya reklamasi pasca tambang merupakan kewajiban yang harus dilakukan setiap usaha pertambangan. Pemanfaatan lubang tambang untuk destinasi wisata bukan berarti tidak baik menurutnya selama kewajiban reklamasi ditunaikan oleh pengusaha tambang.

"Boleh saja dilakukan oleh para pengusaha lubang tambang asal persyaratan terselesaikan sehingga tidak lari dari tanggung jawab," jelas Ketua Fraksi PPP DPRD Kaltim tersebut.

Faktanya menurut Rusman, dengan

alih fungsi lubang tambang menjadi destinasi tidak sedikit yang memakan korban karena standar keamanan dan keselamatan yang tidak dipenuhi. Ia pun mengaku penolakan fraksi PPP terkait alih fungsi lubang tambang telah disampaikan sejak era kepemimpinan Awang Faroek.

"Saat itu menolak saat pengalihan lubang pasca tambang mau dijadikan budidaya air tawar, dan destinasi wisata yang ada selama ini memanfaatkan lubang pasca tambang buktinya memakan korban," ungkapnya.

Secara garis besar Rusman menegaskan bahwa tidak ada yang salah dari pemanfaatan lubang tambang, selama kewajiban reklamasi dapat ditunaikan oleh pengusaha tambang batu bara.

**Pewarta : Andi Desky**

**Editor : Nicha Ratnasari**



## TINGKATKAN LITERASI BAHASA DAERAH, DUTA BAHASA KALTIMTARA 2023 MEMBUAT KOMIK

SAMARINDA - Demi membudayakan literasi bahasa daerah dan bahasa Indonesia, Duta Bahasa Kalimantan Timur dan Utara (Kaltimtara) membuat buku komik yang berjudul "Bungan Lenjau"

Duta Bahasa Putri Kaltimtara 2023 Rona Safira Ihin, mengungkapkan komik tersebut menceritakan 2 orang pemuda dan pemudi yang giat melestarikan budaya dan bahasa daerah Dayak Kenyah.

"Komik ini menceritakan tentang pemuda pemudi Dayak Kenyah yang melestarikan tutur bahasanya," kata Mahasiswi Unmul Fakultas Seni Budaya ini.

Dengan tampilan menarik, komik tersebut dibuat dengan penuh gambar dan warna.

"Kita buat semenarik mungkin agar bisa menarik minat baca anak, agar nanti anak-anak bisa terbiasa membaca," ungkapnya.

Rona mengatakan pembuatan buku komik ini merupakan program kerja Duta Bahasa Putra Kaltimtara 2023 Muhammad Arlin dan Duta Bahasa Putri Kaltimtara 2023 Rona Safira Ihin, untuk membudayakan bahasa daerah yang saat ini semakin tergerus oleh bahasa dari luar.

"Ini program kerja kami berdua, yakni saya dan Duta Bahasa Putra 2023 Muhammad Arlin," ungkapnya.

Mereka berdua mengerjakan komik tersebut selama dua bulan dan awal September, yang akhirnya komik tersebut terbit.

"Walaupun kita berjauhan,



(Kiri) Duta Bahasa putra KaltimTara 2023 (Kanan) Duta Bahasa PUTRI KaltimTara 2023 Rona Safira Ihin

saya di Samarinda dan Arlin di Balikpapan, nggak ada halangan sih. Kita bisa buat komiknya, ya pada 1 September akhirnya berhasil kita terbitkan," jelasnya.

Tujuan pembuatan komik ini, ungkap Rona, adalah untuk membudayakan kembali bahasa daerah. Jadi dibuatlah komik tersebut dengan dua bahasa, yakni bahasa Dayak Kenyah dan Bahasa Indonesia.

"Karena budaya bahasa daerah yang sudah banyak ditinggalkan, makanya dengan komik ini semoga bisa meningkatkan kembali bahasa daerah kita," tutupnya.

Secara singkat komik tersebut menceritakan 2 orang, pemuda dan pemudi yang giat melestarikan

kan budaya dan bahasa daerah (Dayak Kenyah).

Pada suatu hari mereka membuat konten kebahasaan dan ke-sastraan di tengah hutan. Tapi mereka malah masuk ke portal waktu, di mana mereka melihat kebudayaan dan bahasa suku dayak di masa lampau.

Jadi mereka berpetualangan dan sepulang dari portal waktu mereka semakin giat melestarikan budaya dan bahasanya.

Begitulah cerita singkatnya, bagi yang penasaran dengan komik tersebut bisa mendaftar di link di bawah ini untuk mendapatkan komik digitalnya secara gratis. <https://forms.gle/BQ76iLqA-8FXb8wes9>.

**Pewarta : Hanafi**

**Editor : Nicha Ratnasari**



Foto : Kepala BPSDM Dra Nina Dewi, Ketua Panitia Penyelenggara dan para peserta pelatihan kepemimpinan pengawas atau PKP angkatan 14.

## FAHRURROZI, RAIH PERINGKAT PERTAMA PELATIHAN KEPEMIMPINAN PENGAWAS ANGKATAN 14

**SAMARINDA** - Fahrurrozi S.Sos dari Kelurahan Pelita, Samarinda Ilir menduduki peringkat pertama dalam hasil Pelatihan Kepemimpinan Pengawas (PKP) pada angkatan ke-14 yang digelar oleh Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kalimantan Timur (Kaltim).

Dari 40 peserta, Fahrur berhasil memperoleh nilai tertinggi di dalam pelatihan yang telah dimulai sejak 22 Mei - 12 September 2023 lalu.

"Setelah dari evaluasi akademik, evaluasi pembelajaran lapangan, evaluasi produk aktualisasi kepemimpinan, penilaian sikap dan perilaku, akhirnya kita tetapkan peringkat satu," ungkap Kepala Bidang PKMF BPSDM Provinsi Kaltim, Rina Kusharyanti, S.STP, M.M. yang juga

selaku panitia penyelenggara.

Kepala BPSDM Kaltim, Dra. Nina Dewi M.AP berharap kepada para peserta PKP agar mampu membuat proyek perubahan, serta bisa menjadi referensi dan dapat diimplementasikan untuk membantu kelancaran tugas dalam meningkatkan layanan kepada masyarakat.

Data dari panitia penyelenggara, tercatat peringkat tiga besar peserta pelatihan. Peringkat 1 : Fahrurrozi S.Sos dari Kelurahan Pelita, Peringkat 2 : Muhammad Syafe'i S.T dari Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Samarinda, dan Peringkat 3 : Siti Zubaida SE dari Kelurahan Gunung Lingai, Kecamatan Sungai Pinang, Kota Samarinda. (adv)

**Pewarta : Hanafi**

**Editor : Nicha Ratnasari**